

Volley de plage: Cubains et Cubaines au sommet du podium à Managua



La Havane, 7 mai, (RHC).- Les couples cubains formés de Maylen Delis et Leila Martínez et Sergio González et Luis Reyes sont montés pour la troisième occasion au podium du circuit de volley de plage de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de la discipline. Cette fois-ci à Managua, la capitale nicaraguayenne, les deux couples ont décroché la médaille d'or.

En finales, le couple féminin a battu les Nicaraguayennes Socorro Margarita López et Lolette Rodríguez, deux sets à zéro. Les Cubaines gardent leur condition d'invaincues et égalent ainsi le record qu'avaient enregistré en 2017 leurs compatriotes masculins, Karell Peña et Daisel Quesada.

« Je suis très contente. Dieu merci, nous avons pu remporter la médaille d'or, résultat d'un sacrifice et de tout ce que nous avons fait jusqu'à présent. Le public a été très gentil avec nous... et cela nous encourage beaucoup » a déclaré Leyla Martinez qui a d'ores et déjà l'étape suivante du circuit, Varadero, dans la mire.

De leur côté, Sergio et Luis continuent de faire des progrès. A Managua, ils ont devancé la médaille de bronze décrochée à Aguascalientes, au Mexique, première étape du circuit et celle d'argent qu'ils ont

gagnée la semaine dernière aux îles Caïmans.

La prochaine étape du circuit est donc prévue dans la station balnéaire cubaine de Varadero, les 10, 11 et 12 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/190054-volley-de-plage-cubains-et-cubaines-au-sommet-du-podium-a-managua>



Radio Habana Cuba